Sujet: [INTERNET] Voie de la Soule

**De**: xavier hastaran

Date: 22/09/2023 18:53

**Pour:** pref-amenagement@pyrenees-atlantiques.gouv.fr

Monsieur le commissaire enquêteur

Suite à notre entrevue en mairie de Viodos du mercredi 13 Septembre, veuillez réceptionner ce courrier.

Ce projet de nouvelle route va accentuer la dangerosité sur ce tronçon et particulièrement sur la traversée du village d abense. C est déjà le cas sur l élargissement entre Viodos et Abense depuis les travaux réalisés en 2020-2021.

Et cela ne vas pas régler les problèmes de sécurité qui resteront les mêmes sur la route actuelle, que ce soit à Espes et surtout à l'entrée du village d'Abense en venant de ce même village. La traversée d'Abense entre la maison Chapar et la sortie du village côté Viodos va être défigurée, des propriétés privées bunkerisées par un mur de soit disant "protection", d'autres amputées de terrain avec un route qui passera à quelques mètres de leur porte d'entrée. Cela pour "fluidifier" la circulation, en fait juste pour rouler plus vite....au milieu d'un village...

La sortie de l'ancien chemin de l'usine emac est déjà délicat actuellement. Ça deviendra un véritable coupe gorge pour les véhicules souhaitant s engager sur la voie comme elle est prévue. Principalement pour les engins agricoles et les nombreux retraités qui vivent dans le quartier Est du village vers le gave.

Le conseil général sait, quand il le veut, sécuriser les voies. C est le cas de tous les autres accès à Mauléon : Berrogain-Laruns, Chéraute, Garindein avec des ralentisseurs, des îlots et même un feu de signalisation. Il faut ralentir partout, sauf dans notre cas.

L emprise sur les terres agricoles va bien sûr être importante. Le conseil général propose 1€ du mètre carré agricole. La safer, en temps normal, sur des transactions "classiques" n accepterait jamais un tel tarif et parlerai de spéculation. C est malheureusement aussi le cas pour le prix des terrains constructibles qui vont faire exploser les plafonds locaux avec il semblerait la bénédiction de nos élus souletins. C est grave pour la jeunesse souletine qui espère construire et vivre sur notre territoire.

Merci pour la bonne réception de mon courrier.

Xavier Hastaran, agriculteur et propriétaire à Abense de Bas, commune de Viodos -Abense.

1 sur 1 26/09/2023 09:15